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ACTUALITÉS

RÉGION

Le 12 avril avait lieu I'assemblée générale des JA BFC, au stade du Pré Fleuri à Nevers. Celle-ci avait un goût particulier
puisqu'elle était élective, et donc synonyme de changements.

Un engagernent marquant

Les JA BFC orgânisaient leur Et, qui dit nouveau bureau,
assemblée générale élætive au stade dit souvent modification de
du Pré Fleuri à Nwers, le 12 avril. présidence... pour cette demière,
Cette réunion avait une dimension Florent Point tire sa révérence pour
spéciale puisqu'elle signiûait d6 laisser la place à un auhe nivemais
changements au niveau du brcau. à la tête du groupe : Thmæ
Mais avant Ia présentation des tæmée. Entremêlée de joie €t de
noms, le rapport d'activité des JA grande émotion, la passation s'est
BFC fut dépeint en vidéo avæ faite on bonne entenle, avæ une
une cinématique rappelant le site æpérmce comune des présidents
d'accueil : le rugby avec un ( âiran sortânt et entrant : < continuer de se

de saison ). C'st donc av€c des battre pour la uuse des jeûnes ct
passes qùe se sûnt erlcbâînés les notament pérennifër l'avenir de
9 ax€s ayant ciblê ls actions nos métiers pcr tz iimplifætion a
des JA durant I'année écouléè. I'aidzèl'installa\ion>.
Pou rappel, ilg snt : l. la Loi
a'orientation agieolé, i. los dossiqs Phde dtonmage
syndie4ux, 3. I'enV'lonnement, 4,
la communication. 5. l'irutallation. Pour saluer les l0 ans donrié{ p.ar

6. l'événementiel, 7- la fomatim. Florêit Point aux IA Bffi, .les
8. lâ promorion dcs ruéden et*- ld 'discsuxs se sgnt suècédé.:dfu6ùifap
valorisation du réseau. Dærle, président de la Chambre

un nouveau bureau i;"fff:lHi"iiii"r:#2'::;âi;.
stable qui n'est pas très caweu4Jnals

À l'issue de celle Droiætion, fe auinebranleposlesmsnches.C'e$t
nouveau buræu a Aftêvoiie. Airrs\ : i\" assembùà gênérai.tètouc'Ialte, et
il se compose de : Philippe Comu jesuisreconruissantdel'engagement
(Jura), secrétaire général ; Simon quia été letien,nûis passeulement.
Gauche (Nièvre), secrétaire général En effet, tu 6 awsi mnté le prix à
adjoint ; Clément Blmdin (Nièue), payer pour s'engager. Et, ce dernier
trésorier ; Thibaut Renaûd (Saône- ne se fait pæ sans la solidqité de
et-LoiTe), l' vice-président ; Guilain cew qui restent, cew qui ont accepté
Denoyers (Yonne), vice-président de norc accorder dê ton temps : ta
Ceser ; Émilien Claudepiene famille et tes proches ) avant de
(Doubs) et Justine Grangeot (Haute- s'adressu au présldent ds JA BFC
Saône) vice-présidents installation ; enhânt : < Thoms, m reconnail
Julien Caillæd (Yonne), mombre : k bon naçon car il est au bu du
National : Pol Devillers (Doubs), mur avec sa trwlle... >. Emuuel
Vincent Ferry (Côte d'ûr), Loit Bemild, présidenr de la FDSEA 58,
Scalabrino (Doubs). de son côté so remémorc Floront plus

/I ASSEMBIÉT EÉHÉNALE DES JA BFC

Le Jurassien Phillppê Comu, anciên présidenl des JA 39, èst élu secrétalre
général des JA gFC.

Florent Point à droite, lors de la présentation du noweàu bureau des JA BFC, avec Thomas Lemée, au centre (chemise
blânch€).

jeune : " tu es venu chzrcher dzs d'il y a dix aw. Izs JA, sont une dispositif d.'accompagnement,
cochons à la mison... Et c'est ça ! des meilleuret écoles de forrution comment collectivement favoriser
On commence par là, on commence que je cowisse, Vow n'avez fait des installariorc viables, vivables
par des liens puis après les JA, on confance, donc merci à voÆ to6. et durables ? ,- La DJA et les fonds

Jait ses premières armes avec ew. Continuez vos actiow, continuez Feader ont également été discutés
On a un idéal, on a de I'ambition
et on est durs avec læ élw car nous
sommes animés par une passion..Et
cette dernière, Florent, tu l'6 ftès
bien portée. Et, pour lo FDSEA 58,
nous t' attendons, nous t' ottertdrow :

Mais, je comprenils que tu aies
envie de reloumer trawiller chez
tol, de partager cela avec ta famille,
car c'est importmt de aonsener
un équilibre. De plu, biewerue
à Thom, on se eonnalt un peu, et
c'est ce lien que now avorc enîe
no6 que nous devons avoir avec
la Région... Merci à tow ks dcw
pour votre engagemenl. On ia
codinuër ù trav.ailler asemble pour
at'ancer collectivemeu{ ). Stéphane
Aurousseau, membre du bueau de la
FNSEA, a également souligné pour
Florent : ( une belle représatation,
par ton engagement, de la Nièvre en
i?é8io, D. Tous les présidents JA dc
départements (ou leûs représentants)
se sont associés à cc hommages,
chacun avec leu$ mots et lews
émotions. Le préfet de Ia Nièvle a

égalment honoré les échanges en

Région, et au niveau dépafiemental,
ayant eu lieu avec le groupe et ses

représfltants.
Bnfin, Thomas [æmée, stipule : r Îa
as mis ta vie entre parentltèses pour
les JA, donc merci à toi et aussi à ta
compagne. Tu imposes le respect par
ton engagement et tout ce que tu 4s

Jait pour nous >. Avec une grande
émo(ion, Florent Point laissa sur
la tâble le micro pour s'exprimer
en toute simplicité '. < Ies JA il'ont
Jait grandir, je ne suis plus celui

à défendre votre avenir >. Pilt
mémoire, une table ronde fut âussi
organisée durant l'événemenl avec
pour thème : o À I'qube du nouveau

très vivement. L assemblée générale
s'est clôtuée pr w vene de
l'âmitié.

Chloé Monget
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